

BIENE-Award

Wettbewerb gestartet

[06.05.2009] Die Bewerbungsfrist für den BIENE-Award hat begonnen. Gesucht werden die besten barrierefreien Web-Seiten in vier verschiedenen Kategorien. Bewerbungsfrist ist der 15. Juli 2009.

Die Aktion Mensch und die Stiftung Digitale Chancen suchen zum sechsten Mal die besten barrierefreien deutschsprachigen Internet-Auftritte. Nach Angaben der Veranstalter werden bei der Bewertung der Online-Angebote die neuen internationalen Richtlinien zur Zugänglichkeit von Web-Seiten berücksichtigt, die so genannten Web Accessibility Guidelines 2.0 (WCAG 2.0). Wie Jutta Croll, Geschäftsführerin der Stiftung Digitale Chancen, mitteilt, „wird die BIENE 2009 eine der ersten Möglichkeiten sein, die Wirkung der neuen Richtlinien in Deutschland in der Praxis zu bewerten.“ Bewerbungen für den Award sind in vier Kategorien möglich: Informations- und Kommunikationsangebote, Recherche- und Serviceangebote, Einkaufs- und Transaktionsangebote sowie Gemeinschafts- und Interaktionsangebote. Zudem ist ein Nachwuchspreis ausgeschrieben. Bewerbungen und Vorschläge können bis zum 15. Juli 2009 eingereicht werden.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Biene-Award, Barrierefreiheit, Portale